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Comprensorio Alpino di Caccia 
di Morbegno 

 
Verbale della riunione del Comitato di Gestione del C.A. di Morbegno del 

13 maggio 2024 (n°2) 
 

In data 13 maggio 2024 alle ore 20.30, a seguito di regolare convocazione, si sono riuniti i 
componenti del Comitato di Gestione del C.A. di Morbegno, presso la sede del Comitato in Via 
Bruno Castagna n.19 a Morbegno. 

  
 

   RAPPRESENTANTI PRESENTI ASSENTI 
Sig. Acquistapace Danilo  X 
Sig. Bertolini Ugo X  
Sig. Della Nave Ivan  X giustificato 
Sig. Fancoli Gianluca X  
Sig. Gambetta Daniele  X giustificato 
Sig. Marchesini Enrico X  
Sig. Mazzolini Daniele X  
Sig. Nicolini Angelo X  
Sig. Ottelli Luigi X  

Sig. Sutti Marco X  
Sig. Tonelli Franco X  
Sig. Vedovelli Franco X  

 
 
È in oltre presente il sig. Ruffoni Giovanni coordinatore per i segugisti, il signor Rizzi Antonio 
coordinatore degli ungulati settore n.1, Molta Christian coordinatore degli ungulati settore n.3, 
Tarca Lino coordinatore degli ungulati settore n.4  

 
È presente il sig. Vaninetti Simone, segretario del C.A. di Morbegno 
 
Alle ore 20,30, dopo aver effettuato l’appello, il Presidente Sutti procede all’illustrazione del 
primo punto. 
 
Punto 1 
APPROVAZIONE VERBALE COMITATO N.1, DELLA RIUNIONE DEL 22 FEBBARIO 2024: 
Marchesini a seguito di quanto indicato nel verbale del 22.02.2024 fa un inciso relativo al 
possibile ampliamento della cella; visto la potenziale problematica della peste suina relativa al 
cinghiale il Presidente Sutti Marco e Marchesini concordano sulla possibilità di ampliamento 
degli ungulati e se qualora si rendesse necessario una cella per i cinghiali, il Comitato di 
concerto la con la Provincia provvederanno alla sua realizzazione. 
 
Si passa alla votazione del verbale della seduta del 22 febbraio 2024: Vedovelli astenuto il resto 
del Comitato è favorevole. 
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Punto 2 
PRESA VISIONE ED APPROVAZIONE DEI PIANI DI ABBATTIMENTO DI CERVO E DI 
CAPRIOLO PER I 4 SETTORI DI UNGULATI DEL NOSTRO C.A., STAGIONE 2024: 
Il Presidente Sutti Marco lascia la parola al tecnico faunistico del C.A. dottor Eugenio Carlini per 
quanto riguarda la presa visione e successiva approvazione dei piani di abbattimento del 
capriolo nei 4 settori del nostro C.A.. 
Dopo un’ampia esposizione ed illustrazione del dottor Carlini propone il seguente piano di 
abbattimento relativo al capriolo: 
settore n.1 Gerola Lesina: 13 capi 
settore n.2 Tartano Albaredo: 5 capi 
settore n.3 Val Masino: 10 capi 
settore n.4 Costiera dei Cech: 5 capi 
Dopo il capriolo, dottor Carlini passa all’esposizione ed illustrazione del piano di abbattimento 
del cervo: 
settore n.1 Gerola Lesina: 134 capi 
settore n.2 Tartano Albaredo: 110 capi 
settore n.3 Val Masino: 122 capi – Culmen di Dazio 40 capi 
settore n.4 Costiera dei Cech: 96 capi 
Il tecnico illustra successivamente le date di apertura e chiusura delle specie capriolo e cervo 
nel nostro C.A.  
 
CAPRIOLO:  
settore n.1 Gerola Lesina: 07 settembre – 30 novembre (chiusura maschio giovane ed adulto 16 
novembre)  
settore n.2 Tartano Albaredo: 14 settembre – 17 novembre  
settore n.3 Val Masino: 21 settembre – 07 dicembre (chiusura maschio giovane ed adulto 16 
novembre)  
settore n.4 Costiera dei Cech: 14 settembre – 07 dicembre 
 
CERVO:  
settore n.1 Gerola Lesina: 07 settembre – 07 dicembre (da 22 settembre al 4 ottobre chiusura al 
bramito) 
settore n.2 Tartano Albaredo: 14 settembre – 07 dicembre (da 22 settembre al 4 ottobre 
chiusura al bramito) 
settore n.3 Val Masino: 21 settembre – 07 dicembre  
settore n.4 Costiera dei Cech: 14 settembre – 07 dicembre 
 
Dopo ampia ed esaustiva discussione da parte dei membri del Comitato si passa alla votazione 
dei piani di abbattimento sopra esposti; tutti favorevoli. 

 
Punto 3 
VALUTAZIONE NUOVE DOMANDE DI AMMISSIONE PER LA STAGIONE VENATORIA 
2024: 
Il Presidente Sutti prende la parola ed espone le richieste di ammissione per la stagione 
venatoria 2024 
Migratoria:1 ammesso (residente nel C.A.) 
Lepre: 5 ammessi (residenti nel C.A.) 
Tipica alpina: 2 ammessi (residenti nel C.A.),1 cacciatore residente è ammesso ma deve fare il 
corso di abilitazione alla caccia di tipica alpina, 1 cacciatore NON è residente ma è ammesso 
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perché essendo neo cacciatore il primo anno di caccia può andare dove la esercita il suo 
accompagnatore, ma preventivamente dovrà svolgere il corso di abilitazione alla caccia di tipica 
alpina. 
Ungulati settore n.1 Gerola Lesina: 4 ammessi (residenti nel C.A.) 
Ungulati settore n.2 Tartano Albaredo: 4 ammessi (residenti nel C.A.) 
Ungulati settore n.3 Val Masino: 9 ammessi (residenti nel C.A.) 
Ungulati settore n.4 Costiera dei Cech: 2 ammessi (residenti nel C.A.) 
Per la signora Vecchiori Francesca si propone di concedere la caccia alla ripopolabile: il 
comitato approva. 
 
Punto 4 
VALUTAZIONE RIMBORSO VARIE ASSOCIAZIONI: 
Il Presidente Sutti afferma che nel bilancio sono stati inseriti 4000,00 euro per le associazioni 
cinofile; visto che le associazioni sono 5 si propone di elargire 800,00 euro ad ogni associazione 
(Pro Segugi, Recuperatori valtellinesi, Conduttori Cani da Traccia, S.I.S., Gruppo cinofilo 
Valtellinese). 
Si passa alla votazione di erogare 800,00 euro per associazione sopra indicate: tutti favorevoli. 
 
Punto 5 
PRESA VISIONE DEI FORNITORI DI LEPRI E DI FAGIANI PER LA STAGIONE VENATORIA 
2024: 
Il presidente Sutti afferma che nella stagione venatori 2023 i cacciatori sono stati soddisfatti del 
fornitore dei fagiani Citterio di Lodi e del fornitore di lepri Azienda Agricola Caterina di 
Albosaggia, quindi per la stagione venatoria 2024 si chiede al Comitato di confermare gli stessi. 
Il Comitato è favorevole. 
 
Punto 6 
PROPOSTA DI ACQUISTO DI UN DISPOSITIVO NAS PER IL BACKUP IN RETE: 
Si propone l’acquisto di un dispositivo NAS per il miglioramento dei dispositivi informatici a 
supporto del Comitato 
Il Comitato è favorevole. 
 
Punto 7 
VARIE ED EVENTUALI 
Per quanto riguarda i 52,00 € pagati il giorno 02 aprile 2024, si concorda di tenere valido il 
pagamento visto che il 31 marzo 2024 era una domenica e il 01 aprile, il lunedì di Pasquetta. 
Successivamente prende la parola il dottor Carlini in merito alla possibilità di attuare la caccia di 
selezione al cinghiale, affermando che fino a quando la Provincia non approverà un 
regolamento non si potrà fare questa caccia. 
Si prosegue il dibattito sul piombo, specificando che il divieto del suo utilizzo nelle aree umide è 
per le munizioni spezzate e non per le munizioni a palla.  
 

 
Alle ore 22.15 la riunione termina. 
 
Morbegno, 13 maggio 2024 
 
 
Il Segretario del C.A.                                                                      Il Presidente del C.A.                                                      
Vaninetti Simone                                                                                   Sutti Marco 


